POR SEGUNDA OCASIÓN, ARTISTAS PLÁSTICOS Y FABRICANTES DE JEANS SE UNEN POR UNA BUENA CAUSA: AYUDAR A NIÑOS TAPATÍOS QUE SUFREN CÁNCER Y LEUCEMIA

⊃Dolores Garnica

ARTE EN JEANS

SUBASTA DE ARTE CONTEMPORÁNEO 16 de noviembre, 20:00 h. CASA ITESO-CLAVIGERO. Gpe. Zuno 2083. Acceso con invitación, o inscribiéndose al programa 200 por 200. Informes: T/3639-5543

INTER JEANS es una asociación que reúne 90 empresas en torno a los jeans. Fabricantes de ropa, botones, cierres, cajas de cartón, e incluso los que se encargan de su distribución dentro y fuera de México. Inter Jeans intenta crecer en conjunto, establecer lazos en torno a los pantalones de mezclilla nacionales, y hasta capacita a sus empleados. No hay duda, es un buen esfuerzo laboral, pero si a esto le agrega su firme convicción social de ayudar a los demás, ya los números se convierten en generosidad, e Inter Jeans se convierte también en una causa: hacer de este mundo uno mejor. Cada año, durante una noche, Inter Jeans se viste formal y reúne dinero para ayudar a una fundación de la manera más estética: apoyando las artes locales y difundiendo el trabajo de los artistas mediante una subasta.

Este año, Galeriazul de Felipe Covarrubias opera la subasta. En esencia, más de 30 autores se dieron a la tarea de pintar, decorar e ilustrar jeans, para usar o colgar. Los precios de salida varían entre 1,500 y 3,000 pesos, y 100 por ciento de las ganancias se

Diana Martín

Lila Dipp

donará a Mi Gran Esperanza, fundación que lucha contra el cáncer y la leucemia que padecen los niños internados en el Hospital Civil de Guadalajara, que colabora pagando quimioterapia, transportación, medicamentos, ayuda psicológica e incluso gastos funerarios, a las familias de escasos recursos que sufren esta enfermedad, además, mantiene la casa de cuidados intermedios, que acoge a los niños que se dan de alta y no viven en las condiciones sanitarias ideales para su total recuperación. La causa es noble y el medio ideal. Inter Jeans ayuda y además, difunde el arte tapatío. Todos los artistas son reconocidos, así que también equivale a una oportunidad de compra para coleccionistas, adictos a la moda y filántropos. <

¿QUÉ ES 200 POR 200?

El programa con que Inter Jeans ayuda a Mi Gran Esperanza, fundación que lucha contra el cáncer y leucemia de niños en el Hospital Civil de Guadalajara. Sólo se firma un contrato para que cada mes se descuenten \$200 de una tarjeta de crédito. La meta es apuntar hoy a 100 personas al programa

JEANS Y OBRA EN SUBASTA DE: I

Alejandro Colunga, Sandra Carvajal, E. Saucedo, Lila Dipp, Joao Rodríguez, Nino Magaña, G. Arce, Carlos Maldonado, Diana Martín, Matador Morfín, Eduardo Mejorada, Souza, Mito Covarrubias, Rodal, Humberto Ortiz, Cisneros, W. Saavedra, Trino, José Vallarta, M. Orozco, Felipe Covarrubias, Osuna, Álvaro Cuevas, María del Río, Fernando Sandoval, Lizete Ortiz, Cecilia Hurtado, Mauro Kunst, Laurent Michaud y Víctor Mora